## Rechaza Suárez Núñez un Duelo Con Conte Agüero

Planteado con Motivo Del Debate Sobre el Caso Enélida González

El señor José Suárez Núñez, di-rector de la revista Gente, nos ha remitido unas declaraciones en las que dice:

"He recibido la visita de los doctores Raul Chibas y Eric Aguero, presidente y miembro del Conse-jo Director del Partido del Pueblo Cubano, como representativos del doctor Luis Conte Agiiero, secretario general de ese partido para plantearme una cuestión de honor a consecuencia supongo, porque no me fué impuesto, de mi editorial de esta semana en Gente, en que incluyo la copia fotostática de la carta que me fuera enviada por el doctor Conte Agiiero, el dia 17 del mes de febrero.

"Rechazo de plano esta embajada de los senores Chibas y Agliero ,porque el Código de Ca-briñana me franquea el derecho de aceptar o no el reto de personas de mi honra.

"Este criterio lo sustento en los

argumentos siguientes: "Cuando el doctor Conte Agiiero señale públicamente al oticial in oficiales de las Fuerzas Armadas que dice golpearon a la señorita Enélida González y diga la verdad que él dice poseer, estoy en disposición de aceptar un duelo con él, pero no en forma tradicional, sino de la única ma-nera digna de hombres jóvenes: el duelo irregular, en medio de la calle, sin ningún protocolo, con el juicio del pueblo y de la opinión

"Cuando el doctor Conte Agiiero aclare públicamente su posi-ción doble en relación con su propio partido, puedo batirme con él. Pero estar encendiendo una vela al doctor Fidel Castro en planes insurreccionales y al mismo tiem-po traicionando esos principios, votando por el diálogo civico, lo incapacita a mi juicio, para ser elevado a mi nivel de honra.

"Y la honra, para insistir en la palabra, representa, más que el puritanismo, la invariable linea de conducta. Yo no me presto a la farsa al uso de ir a un duelo, cruzar unos sables o tirar unos tiros al aire, para después abra-zarme a mi adversario. "Quien no tiene escrupulos en

burlar a la opinión pública, Quien se presta a la infamia de endilgarles a las personas decentes y en particular a responsables de mi gobierno las peores mentiras y calumnias, no puede recibir de mi un trato honesto.

"En Cuba se ha abusado mucho de los duelos y de las palas publicitarias. Esto es un asunto serio, donde está por medio el prestigio de mi gobierno; a quien este señor Conte Agiiero, le ha dejado caer la más pesada losa de igno-minia: la acusación del cobarde atropello a una jovencita indefensa. Yo sostengo que el presidente de mi país, como hombre cabal al fin, es incapaz de atacar a una dama, y mucho menos permitir que sus subalternos la

"Insisto en que la repercusión nacional y hasta internacional que ha traido la denuncia del senor Conte Agiiero, y que ha to-cado a toda la sensibilidad cubana, no puede dilucidarse en una pueril batalla, de pala, de farsa y de publicidad".

Termina sus declaraciones manifestando que está en la calle, desarmado y a la disposición de su adversario.

M, marzo 2/0